



► KEGIATAN SEKOLAH

## Siswa SD Marsudirini Terbitkan Buku Wartawan Cilik

**A**da yang menarik dalam Puncak Perayaan 104 Tahun SD Marsudirini Yogyakarta yang digelar, Jumat (28/6). Acara ini dimenangkan dengan agenda *Bedah Buku Warcil Alumni 2023*.

Warcil adalah program wartawan cilik yang dilaksanakan SD Marsudirini Yogyakarta. Program ini merupakan wujud pembelajaran kontekstual untuk mengembangkan kemampuan literasi para siswa dengan *output* buku karya siswa Kelas IV.

Acara yang digelar di Auditorium Fransiskus Assisi SD Marsudirini Yogyakarta ini membedah buku *Warcil Alumni 2023* dengan meriah. Salah satu penulis yang menjadi narasumber dalam acara ini, Angelia Vania Putri, membagikan pengalamannya saat terlibat dalam buku *Warcil*. "Ini pengalaman

yang menarik. Karena saya pertama kali wawancara dengan narasumber yang bukan teman atau guru kami, jadi *deg-degan* banget," ujar Vania saat acara bedah buku.

Meskipun sempat gugup, Vania dan teman-temannya bisa melalui tahapan wawancara dengan baik karena sudah mendapat pembekalan. Selesai wawancara, ia dan teman-temannya merangkum hasilnya menjadi tulisan yang akhirnya kini diterbitkan dalam buku *Warcil*.

Kepala SD Marsudirini, FX. Oktaf Laudensius, mengungkapkan *Warcil* merupakan program yang sudah dimulai sejak 2023. Program ini teretus dengan harapan untuk mengembangkan literasi siswa. "Kami ingin buku ini menjadi buku kenangan siswa yang spesial, karena di dalamnya memuat

tulisan yang dikerjakan para alumni. Harapannya bisa konsisten jadi buku tahunan mengikuti karakter generasi," kata Oktaf.

Program ini dikerjakan berkat pendampingan YB Margontoro yang merupakan wartawan senior dan pegiat literasi. Ia mengapresiasi para siswa yang tidak hanya mampu menulis, namun berani bertanya dan mewawancarai narasumber dalam proses produksi buku ini. "Sepertinya ini pionir, ini karya perdana dari satuan pendidikan sekolah dasar. Ke depan, yang menjadi tantangan adalah konsistensi. Saya mengapresiasi karena mereka berani wawancara narasumber yang usianya seusia ayah, om, bahkan pakde mereka. Jadi, saya harap ini bisa terus berlanjut," katanya. (Lajeng Padmaratri/\*\*)



Acara Bedah Buku Warcil Alumni 2023 yang digelar dalam Puncak Perayaan 104 Tahun SD Marsudirini Yogyakarta, Jumat (28/6).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005